

Gwinner

Stellt 2018 wieder auf der imm cologne aus

Donnerstag, 07.12.2017

Pfalzgrafenweiler. Mit einem attraktiven Messestand und zahlreichen Produktneuheiten beteiligt sich Gwinner Wohndesign nach einjähriger Pause wieder an der imm cologne. Auch der Standplatz ist neu: Gwinner erwartet die Besucher in Halle 5.2. Selbstbewusst und optimistisch fährt das Team aus Pfalzgrafenweiler nach Köln – die Messe steht im Zweijahresrhythmus im Messekalender von Gwinner. „Wir stellen dem Publikum interessante Wohnprogramme und eine komplett eigenständige Kollektion an Speisezimmermöbeln mit Stühlen, Bänken und Esstischen vor“, betont Geschäftsführer Burkhard Schmidt. Am neuen Standort in Halle 5.2 präsentiert sich Gwinner in direkter Nachbarschaft der Hartmann Möbelwerke.

[zum Seitenanfang](#)